

ABSTRAK

MAYOLANA MEDJA. *Pengaruh Kepemimpinan, Kompensasi dan Pengembangan Karir Terhadap Komitmen Karyawan di Eka Hospital BSD* (dibimbing oleh Dr. Ir. Sunar Abdul, MS).

Eka Hospital BSD adalah sebuah rumah sakit swasta yang didirikan pada tahun 2008 di Bumi Serpong Damai Tangerang Selatan. Rumah sakit tersebut menggunakan teknologi dan metode terkini di bidang kedokteran yang didukung oleh tenaga medis, serta staf yang profesional. Dalam pengelolaannya terlihat permasalahan komitmen karyawan, yang digambarkan oleh *turn-over* yang tinggi.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan, menganalisis dan mengetahui pengaruh paling dominan dari kepemimpinan, kompensasi dan pengembangan karir terhadap komitmen karyawan khususnya perawat Eka Hospital BSD.

Untuk menganalisis masalah tersebut maka digunakan 108 responden yang diseleksi melalui metode *purposive sampling*. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda untuk mengukur seberapa besar variabel kepemimpinan, kompensasi dan pengembangan karir dapat mempengaruhi komitmen karyawan. Analisis penelitian ini dibantu dengan menggunakan program *Statistical Package for Social Studies* (SPSS).

Nilai koefisien determinasi / koefisien penentu (R square) yang diperoleh yaitu sebesar 0,532 (53.2%), nilai ini mencerminkan variasi perubahan pada komitmen perawat, bahwa komitmen perawat dapat ditentukan / dideterminasikan oleh semua variabel secara simultan sebesar 53.2%, dan sisanya yaitu sebesar 46.8% merupakan determinasi dari variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Hasil penelitian juga menunjukkan terdapat pengaruh yang signifikan secara berturut turut adalah pengembangan karir dengan angka tertinggi sebesar 0,574 kemudian diikuti dengan kepemimpinan sebesar 0,156 dan terakhir adalah kompensasi sebesar 0,154.

Kesimpulan penelitian adalah bahwa pengembangan karir merupakan variabel dominan berpengaruh terhadap komitmen karyawan. Hasil penelitian ini, dapat menjadi gambaran bagi perusahaan untuk meningkatkan komitmen karyawan, sehingga dapat meretensi karyawan tetap bekerja di Eka Hospital BSD. Dalam rangka meningkatkan komitmen karyawan maka disarankan antara lain manajemen Eka Hospital untuk mengembangkan kebijakan pengembangan karir dan mengalokasikan dana untuk meningkatkan kompetensi setiap karyawan seperti mengirimkan tugas belajar formal maupun non formal, melakukan pelatihan kepemimpinan bagi pimpinan unit yang ada, serta mengembangkan kebijakan sistem kompensasi yang jelas dan transparan bagi karyawan.